



Der Augenblick mal! Event Sprinter

...macht Spiele und gibt Infos zu den Themen Alkohol, Drogen und Rauchen

Seit 10 Jahren gibt es bei der Evangelischen Jugendhilfe Godesheim den Event Sprinter. **Event** ist ein englisches Wort und heißt Ereignis. Mit dem Event Sprinter fahren unsere Mitarbeiter zu großen Ereignissen und Festen.

Dort sprechen sie mit Jugendlichen über Alkohol und Drogen. Sie zeigen ihnen, dass zu viel Alkohol nicht gut ist. Sie **erklären** das nicht nur, sondern sie machen zum Beispiel ein **Quiz** mit den Jugendlichen. Es gibt auch eine Rausch-Brille. Wenn man sie auf hat, ist alles verschwommen. So, als wenn man einen Rausch hat. Ein Rausch ist, wenn man zu viel getrunken hat. Mit dem Quiz lernen die Jugendlichen etwas und es macht Spaß. Unsere Mit-

arbeiter beantworten Fragen zum Thema Alkohol, Drogen oder Rauchen. Sie zeigen Filme und **verteilen Informationen**. Wer sich bei einem Fest ein bisschen ausruhen möchte, kann das am Event Sprinter tun.

Unsere Mitarbeiter sind auch jede Woche in einem bestimmten **Stadtteil in Bonn** unterwegs. Auch dort sprechen sie mit den Jugendlichen. Manche Leute haben ein großes Problem, weil sie zu viel Alkohol trinken, rauchen oder Drogen nehmen. Denen sagen unsere Mitarbeiter, wo sie **Hilfe** bekommen. Sie möchten zeigen, dass man aufpassen muss, damit man nicht viel zu viel trinkt.

Denn das kann sehr gefährlich sein.

Man wird befragt und erhält viele Informationen

Besucher unterhalten sich am Event Sprinter

Diese Gerät misst, wie viel Alkohol jemand getrunken hat.

